

## Ausverkauftes Klassik am Odeonsplatz 2023 auf dem Weg zum TV-Ereignis

München, 09. Juli 2023: Zum 22. Mal setzte Klassik am Odeonsplatz am 8. und 9. Juli – restlos ausverkauft mit insgesamt 16.000 Besucher\*innen – einen Akzent von überregionaler Strahlkraft in der sommerlichen Kulturlandschaft. Nach Chor und Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks unter Christian Thielemann, der sich in dieser Kombination bei Klassik am Odeonsplatz zum ersten Mal präsentierte, gehörte die Bühne am Folgeabend den von Andrés Orozco-Estrada geleiteten Münchner Philharmonikern und, schon zum dritten Mal, dem Star-Pianisten Lang Lang. Bereits seit Februar waren die Tickets für Deutschlands hochkarätigstes Klassik-Open Air-Event vergriffen – so früh wie noch nie zuvor in der Geschichte der Veranstaltung. Auf Rekordniveau bewegte sich auch die mediale Verbreitung durch zahlreiche Ausstrahlungen in TV, Hörfunk und Video-Livestreams.

Die Entwicklung von Klassik am Odeonsplatz zum TV-Ereignis geht 2023 noch einen Schritt weiter und erreicht ein neues Level: Erstmals seit Beginn der Konzerte werden die Höhepunkte beider Abende am darauffolgenden Wochenende, am 14.07. ab 22:20 Uhr in der ARD/Das Erste gesendet. Das Konzert der Münchner Philharmoniker wird am 15.07. ab 20:15 Uhr auf 3sat und am 16.07. ab 9:30 Uhr im BR-Fernsehen wiederholt sowie am 14.07. ab 18:05 Uhr im BR-KLASSIK/ARD-Radiofestival.

Die Termine für Klassik am Odeonsplatz 2024 stehen bereits fest und sind "Chefsache": Am Freitag, den 12. Juli wird das BRSO mit Chefdirigent Sir Simon Rattle zu erleben sein, und am Samstag, den 13. Juli kommen die Münchner Philharmoniker mit ihrem designierten Chefdirigenten Lahav Shani. Detaillierte Informationen zum Programm und Kartenvorverkaufsstart werden im Herbst 2023 bekannt gegeben. Interessenten können sich unter www.klassik-am-odeonsplatz.de für den Vorverkauf vormerken lassen.

Klassische Musik in einzigartiger Atmosphäre, mit hochkarätigen Ensembles, Dirigenten und Solisten auf einem der prachtvollsten Plätze Europas sind die Zutaten für die Erfolgsgeschichte von Klassik am Odeonsplatz. Seit der Gründung im Jahr 2000 ist das Open Air zu einem festen Höhepunkt des Münchner Kulturlebens geworden.

Weitere Informationen unter www.klassik-am-odeonsplatz.de